



## Yo estuve allí y no lo contaron como yo lo vi, de Hortzmuga Teatroa

Fuente: [www.ciudadrodrigo.net](http://www.ciudadrodrigo.net)

(21-08-2013)

RSS

 [imprimir](#)

### Yo estuve allí y no lo contaron como yo lo vi, de Hortzmuga Teatroa

Una obra en espacio abierto para adultos, adultos. Mucho público acude con sus hijos a la Plaza de Herrasti y son advertidos, unos optan por irse, otros habían visto la obra y se queda. Pero hay muchos jóvenes, y jóvenes del voluntariado de la organización.

La obra recuerda tiempos relativamente recientes, y maneras actuales de algunas personas.

Un montaje con tres elementos que señalan una sociedad, recuerdos de actuaciones vinculadas en la historia desde tiempos lejanos, hasta su descomposición.

